

## Medienmeldung vom 26. Oktober 2012

### Kanton Solothurn: Verkehrskontrollen auf Solothurner Strassen

**In der Nacht von Donnerstag auf Freitag, 26. Oktober 2012, haben Angehörige des Polizeikorps Solothurn in Zusammenarbeit mit dem Grenzwachtkorps und dem Kantonsarzt an mehreren Orten auf den Solothurner Strassen Fahndungs- und Verkehrskontrollen durchgeführt. Dabei wurden mehr als 100 Fahrzeuge und Personen kontrolliert.**

Das Hauptaugenmerk der Polizeikontrolle galt der Überprüfung der Fahrfähigkeit der Fahrzeuglenker und der Betriebssicherheit der Fahrzeuge sowie der Fahndung nach gesuchten Personen.

Insgesamt wurden von Donnerstagabend, 25. Oktober 2012, um 21.00 Uhr, bis Freitagmorgen, 26. Oktober 2012, um 4.00 Uhr, an diversen Orten im Schwarzbubenland sowie in der Region Solothurn/Grenchen insgesamt 110 Fahrzeuge und über 100 Personen einer eingehenden Kontrolle unterzogen. Unterstützt wurden die 22 Mitarbeitenden der Polizei (Kantonspolizei und Stadtpolizei Grenchen) durch das Grenzwachtkorps und den Kantonsarzt.

Es wurden 11 Ordnungsbussen ausgestellt. Ein Fahrzeuglenker war in angetrunkenem Zustand unterwegs, sechs Personen werden wegen diversen Widerhandlungen gegen das Strassenverkehrsgesetz zur Anzeige gebracht und eine Person wegen Widerhandlung gegen das Betäubungsmittelgesetz.